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La Escuela de Idiomas estaría en el Edificio Tauro, y el Pabellón Poli deportivo junto al colegio Miguel de Unamuno 

El Conservatorio se instalará en el 
edificio de la Estación de Autobuses 
El Conservatorio de Música 
podría instalarse en el edificio 
de la Estación de Autobuses, 
en tanto que la Escuela de 
Idiomas puede ser trasladada 
al céntrico Edificio Ta uro. 
Esta es, al menos, la propuesta 
que Manuel Juliá presentó al 
director provincial del 
Ministerio de Educación y 
Ciencia, Angel López, en la 
reunión que ambos 
mantuvieron el pasado 26 de 
enero. Entretanto, el futuro 
Pabellón Polideportivo que el 
Ayuntamiento quiere construir 
en el sur de la Ciudad podría 
instalarse en los terrenos 
anexos del colegio Miguel de 
Unamuno. 

La actual ubicación del 
Conservatorio de Música y de la 
Escuela de Idiomas plantean 
determinados problemas ya cono
cidos. El edificio que albergaba el 
Conservatorio se ha quedado 
pequeño por lo que ha habido que 
utilizar las instalaciones de un 
colegio cercano. Los problemas e 
han agravado con el desprendi
miento, hace unas semanas, de la 
techumbre de una de las salas del 
edificio, lo que ha llevado al 
Alcalde de Puertollano a agilizar 
al máximo las gestiones para su 
reubicación. 

En eL edificio que alberga la estación municipal de autobuses se illstalará también La Policía Local 

Por eso, Manuel Juliá solicitó un 
encuentro con el director provin
cial del Ministerio de Educación y 
Ciencia (MEC), Angel López, y le 
propuso el edificio de la Estación 
Municipal de Autobuses como 
uno de los lugares idóneos para el 
Conservatorio. El director provin
cial ratificó esta opinión en una 
visita que posteriormente realizó 
al edificio. 

Manuel Juliá le informó que el 
edificio de la Estación de 
Autobuses albergará asimismo las 
dependencias de la Policía Local, 
en la parte baja del mismo. El res
to de las plantas serían, en función 
de sus necesidades, para el 
Conservatorio, y posiblemente 
también para algún otro servicio 

municipal relacionado, por ejem
plo la Banda de Música. 

El Ayuntamiento buscará la 
colaboración de otras administra
ciones para financiar esta obra. El 
traslado de la dependencias poli
ciales ya está previsto, con un pre
supuesto inicial de 60 millones de 
pesetas. 
Escuela de Idiomas. En 

cuanto a la Escuela de Idiomas, al 
cierre de la edición de este perió
dico, se estudiaba su posible ubi
cación bien en la planta diáfana 
del edificio Tauro o en la estación 
de autobuses. En la reunión con 
Angel López se acordó que la 
Dirección Provincial del MEC 
remita al Ayuntamiento un infor
me donde se detalle la cantidad de 
espacio que necesita, con el fin de 
que éste ceda el terreno y encar
gue el proyecto. Como se sabe, la 
actual ubicación de la Escuela de 
Idiomas era insuficiente, con 
escaso espacio en las aulas y en 
un lugar poco céntrico. 

Manuel Juliá se mostró partida
rio de destinar las actuales depen
dencias del Conservatorio -el 
emblemático edificio que fue 
Casa de Baños- a usos relaciona
dos con lo plane de promoción 

de Puerto llano en los que trabaja 
actualmente la Alcaldía. 

En la reunión también se habló 
del interés del Ayuntamiento por 
construir un Pabellón 
Polideportivo en la parte sur de la 
Ciudad, una zona con carencia de 
este tipo de instalaciones. 

El presupuesto inicial es de 120 
millones de peseta. La idea es 
que se contemple en el Plan de 
Instalaciones Deportivas, según 
manifestó Angel López. Uno de 
los lugares estudiados para in ta
lar el Pabellón es el actual patio y 
parte de los terreno anexos del 
colegio Miguel de Unamuno. E te 
colegio desaparecerá dentro de 
unos años, cuando terminen sus 
estudios las promociones que 
actualmente cursan en él. El 
director provincial y el Alcalde 
visitaron también el lugar. 

Entretanto, la llegada de la LOG
SE (Ley General del Sistema 
Educativo) sigue provocando 
adaptacione en lo colegios. Lo 
centros Angel Andrade, Doctor 
Limón y Vicente Aleixandre adap
tarán sus aulas para que el próximo 
curso puedan empezar los niños de 
tres años. También el próximo cur
so 1994-95 se generalizarán las 

nuevas en eñanzas de tercero de 
secundaria, y ya hay bachillerato 
LOGSE en los centro de esta 
Ciudad, tanto en Tecnología como 
en Ciencias Sociales. 

Angel López aseguró al Alcalde 
que lo pararrayos radioacti vos 
in talados en lo colegios Calderón 
de la Barca y Menéndez Pelayo 
serán retirados. tal como había 
pedido reiteradamente Manuel 
Juliá en los último meses. 

En lo que se refiere a lo estu
dios de Formación Profesional, el 
MEC ha concedido módulos de 
Administración de Empre as 
(para el Instituto de Formación 
Profesional 1°), In tulación y 
Mantenimiento de Equipos de 
Frío y Calor (Formación 
Profesional 2°). 

Por último, los cursos de la 
UNED que provi. ionalmente se 
imparten en la Casa de la Cultura, 
se ofrecerán el curso próximo en 
el Instituto número 4. Sin embar
go, esa ubicación será también 
provisional, a la espera de que los 
responsables municipales cierren 
las negociaciones para su ubica
ción definitiva . • 

Las obras que lo transformarán en una moderna galería comercial costarán 280 millones 

Comerciantes y Ayuntamiento financiarán el nuevo mercado 

El ALcalde y el ConcejaL de Mercados, Alfonso Femández (a su 
izquierda) durante la firma del convenio con los comerciantes 

El Ayuntamiento de Pueltollano y 
los representantes de los comercian
tes del Mercado de Minorista han 
formado un convenio para la cofi
nanciación de las obras de remodela
ción de dicho Mercado cuyo coste e 
estima en 280 millones de pesetas. 

Según este acuerdo, suscrito el 
pasado 2 de febrero entre el Alcalde, 
Manuel Juüá y los representantes de 
los comerciantes concesionatios de 
puesto en dicho mercado , los 
comerciantes aportarán al 
Ayuntamiento como máximo 140 
millones de pesetas, independiente
mente que lo hagan vía préstamo o 
mediante finatlciación per anal. 

Por su parte, el Ayuntamiento se 
ha comprometido a gestionar con 
las entidades bancarias colaborado
ras, la concesión de créditos a los 
comerciantes que a í lo requieran 
en las mejores condiciones del 
mercado tinanciero. 

Asimismo, el Ayuntamjento man
tendrá la concesión a los minoristas 
firnlantes del convenio por un pla
zo máximo de 10 años, período en 
el que se estima que pueden atllor
tizar el posible crédito. 

Como e sabe, el Mercado 
MWlicipal de Abastos va ha someterse 
a una profunda remodelación, al objeto 
no solo de mejorar sus instalaciones 
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La obra de 
27 fotógrafos 
en Hlmágenes 
Jóvenes" 

Un total de 99 fotografías, obra 
de 27 fotógrafos jóvenes de toda 
España, fueron expuestas el pasa
do mes de djciembre en el Mu ea 
Municipal. La exposición 
"Imágenes Jóvenes" mostró las 
obras eleccionada en el certa
men anual que organiza el 
In tituto de la Juventud (INJU
VE), Y cuyo objetivo es promo
cionar el trabajo de fotógrafos con 
menos de 30 años de edad. 

La mue tra tuvo un recorrido iti
nerante por varia ciudades espa
ñolas. Llegó a Puertollano 
proveniente de La Coruña, y pos
teriormente fue expuesta en 
Logroño. 

"Imágenes Jóvene " ha podido 
verse en nuestra Ciudad gracias al 
convenio de desarrollo del Plan 
Integral de Juventud, fIrmado entre 
el Ayuntamjento y el INJUVE. 

El ganador de la edición de 
"Imágenes Jóvenes" fue Juan 
Carla González Santiago, con 
unas fotografías, presentadas en 
formato de cuaderno, con una 
serie de desnudos femeninos en la 
playa . • 

Placa en 
homenaie a 
Lorca 

El Alcalde de Puertollano, 
Manuel Juliá, descubrió el pasado 
6 de enero en la calle Federico 
García Larca, una placa homenaje 
al escritor granadino, donada por el 
historiador local Julio Bayo. La 
placa es un indicador callejero 
similar a los que últimamente se 
colocan en diversas poblaciones de 
Granada, y ha sido reaLizado por el 
ceramista Ruiz Jiménez, autor de 
la decoración exterior del pabellón 
de Andalucía de la Expo 92. 

La placa dice textualmente 
"Calle Federico García Larca. Con 
motivo de la exposición García 
Larca y su mundo (colección Julio 
Bayo). Museo Municipal 1993". 
En el acto. además del Alcalde de 
la Ciudad, estuvieron presentes 
Julio Bayo. vario concejales y 
vecino de La zona . • 

ino de conveltirIo en una moderna 
galería comercial adecuada a las nece
sidades de los tiempos presentes. 

Los minoristas que firmen el con
venio podrán transmitir la conce
sión munjcipal a terceros, pero solo 
por una vez y teniendo en cuenta 
que el plazo inicial de concesión es 
inamovible, es decir, que los diez 
años cuentan a prutir de ahora, y no 
de la posible transmisión a terceros. 

El estudio realizado por la empre
sa MERCAS A cuenta con qué sus
cribirían el acuerdo un total de 72 
minori ta . Si no se alcance este 
número de firmantes el 
Ayuntamiento podría rescindir el 
convenio. Por el contrario, si existe 
mayor número de peticiones de 
locale , el Ayuntamjento establece
rá la forma de adjudicarlos . • 
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